

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berlandaskan pernyataan yang ada bisa disimpulkan bahwa penelitian yang memiliki judul “Migrasi Radio FM Wibawa Mukti ke Siaran Radio Digital Sebagai Komunikasi Pemerintah Kabupaten Bekasi” Digitalisasi terjadi dengan kecepatan yang lebih cepat sehingga pemimpin pada organisasi digital perlu menyinkronkan organisasinya terhadap kecepatan waktu. Rencana aksi pemerintah untuk memperkenalkan dan mengembangkan radio digital tidak dilaksanakan dengan baik. Dapat dikatakan hingga saat ini belum ada perkembangan yang signifikan, selain dari percobaan yang dilakukan oleh beberapa stasiun Radio. Migrasi data adalah istilah komputasi yang digunakan untuk mentransfer atau mengubah data dari satu konteks ke konteks lain yang bervariasi. Konteks tersebut dapat berupa format atau struktur data, format data, platform teknologi, sistem atau lokasi. Komunikasi massa itu harus menggunakan media massa. Oleh karena itu, meskipun komunikasi disampaikan kepada audiens yang besar, itu tetap merupakan konferensi berskala besar di wilayah yang luas dengan ribuan atau puluhan ribu peserta, dan tanpa media anda tidak menggunakan media. Pemakaian media sosial di bermacam media radio telah diawali semenjak media sosial jadi tren digolongkan warga. Radio FM Wibawa Mukti mulai memakai website serta platform spotify. Dalam website yang cenderung aktif ini Radio FM Wibawa Mukti menyuguhkan beberapa data serta promosi baik, Website yang di miliki Radio FM Wibawa Mukti sering di gunakan oleh para penyiar untuk memberikan informasi atau isi konten yang akan di siarkan melalui website. Dalam penggunaan dan perkembangannya Radio FM Wibawa Mukti merasakan hambatan dalam website. Penggunaan media spotify sangatlah berpengaruh bagi Radio FM Wibawa Mukti, terlebih lagi spotify sering di gunakan oleh masyarakat Spotify memang menjadi pilihan media sosial paling lengkap akan informasi tentang radio FM Wibawa Mukti. Iklan serta informasi event juga hanya terdapat di Spotify.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian, peneliti dapat memberikan saran untuk Radio FM Wibawa Mukti untuk meningkatkan kualitas siaran Radio FM Wibawa Mukti, memanfaatkan media massa untuk migrasi Radio FM Wibawa Mukti ini sangatlah berpengaruh seperti yang sudah di jelaskan pada hasil penelitian, Radio FM Wibawa Mukti hanya menggunakan website dan platform spotify, sedangkan media massa berkembang pesat dan ada beberapa media massa untuk meningkatkan kualitas siaran Radio FM Wibawa Mukti demi bertahannya Radio FM Wibawa Mukti di era Digitalisasi ini.

